



LES

DANS son ensemble, la classe ouvrière y compris les travailleurs manuels par...

Ans, les événements de Hongrie et leurs répercussions sur le mouvement ouvrier français ont...

Il serait faux de croire que la classe ouvrière ait ressenti, malgré son expectative accrue...

Chez Jaeger, à Levallois, les ouvriers, depuis plusieurs semaines, ont engagé l'action...

Dans les bibliothèques publiques, le personnel ne fait guère dans l'unité, les dirigeants...

Les sceptiques, déshabillés, verront dans cet article la marque de l'optimisme impatient...

Ici et là, notre Parti, par « LA VÉRITÉ », dans ses tracts, ses journaux d'usines...

Aujourd'hui, il est indispensable à nouveau de faire connaître au peuple les premières indications...

Tout d'abord, la première chose qui frappe, c'est le choix des régions intégrées dans cet organisme...

AR 376 voix contre 160, l'Assemblée Nationale vient d'adopter le projet de loi créant une organisation commune des régions sahariennes (O.C.R.S.)...

POUR favoriser la mise en valeur de ce territoire, le délégué de l'O.C.R.S. aura de grands pouvoirs...

la session plénière du Comité Central du PCUS, qui vient de se tenir à Moscou du 20 au 24 décembre...

Un an s'est écoulé depuis, mais la situation ne s'est pas améliorée, et le scandale dénoncé par Khrouchchev continue...

De la façon dont la bureaucratie « dirige » l'économie nationale, il résulte par exemple que le gaspillage empêche la réalisation de toute prévision et appelle à « la dégradation de crédits complémentaires »...

On en juge par les critiques de la presse soviétique elle-même. Déjà au mois d'août dernier, la Pravda reproduit une lettre d'ouvriers de Riga signalant que, dans des maisons remises trop tôt aux nouveaux occupants...

Pourquoi tout cela ? Parce que les responsables d'État ont pu réaliser leur plan, même si ce n'est que sur le papier, alors au livre des habitations inachevées, un immeuble est déclaré aux organes centraux...

« Nous nous sommes plaints au Ministère de la Construction, de l'absence de lettres de commande envoyées au trust, c'est-à-dire à l'organisation même qui est responsable de la construction », nous écrivent ces ouvriers.

« On a falsifié la situation », nous sommes plaints au Ministère de la Construction, de l'absence de lettres de commande envoyées au trust, c'est-à-dire à l'organisation même qui est responsable de la construction...

Dans cette conjoncture de crise sociale, on n'est pas étonné d'apprendre que les lettres de commande du 22 décembre, que dans une station de tracteurs de la région de Kirovsk, dans la rue Zolotarevski, des maisons d'habitation pour les mécaniciens qui se poursuivent depuis des années...

La bureaucratie prise à la gorge

contrairement aux espoirs des grands utopistes, la contre-révolution stalinienne de vaincre en URSS. Le victoriste bolcheviste d'octobre 1917 a fondé le premier État ouvrier dans un pays arriéré, sans traditions révolutionnaires...

Afrique du Nord. Et c'est l'Economiste du 29 décembre qui conclut : « cela s'assemble beaucoup plus à une fois que dans le monde entier... »

Cette manœuvre a un objectif essentiel : faire oublier que le Sahara appartient à l'Algérie, et que, seul, le peuple algérien peut décider de son sort.

l'IMPERIALISME mondial, et particulièrement l'imperialisme américain, sait à quel point l'équipe dirigeante du P.U.R.S.S. ne cherche pas à améliorer le front occidental à la rupture (par suite de l'incapacité des impérialismes français et anglais à déjouer la politique indépendante de Washington)...

La politique de « coexistence pacifique » révèle un but précis des dirigeants soviétiques : anéantir l'imperialisme américain et anglais en vue d'un compromis basé sur la commune terreur inspirée aux bureaucraties de Moscou et de Washington...

La politique de détente inaugurée par Malenkov-Khrouchchev vise également à aboutir à un accord direct avec l'imperialisme américain. Ceci en tenant compte du fait que l'objectif d'amener le front occidental à la rupture (par suite de l'incapacité des impérialismes français et anglais à déjouer la politique indépendante de Washington)...

LE MOIEN

sent à Alger le tract du MNA dans lequel il est écrit : « Le dirigeant français ordonne le maintien de notre parti. Pourquoi ? En fait les dirigeants français s'efforcent de détourner l'opinion publique et internationaliste de l'action positive et autonome nationale de notre parti...

Il aurait d'ailleurs pu sembler que toutes les dispositions étaient prises pour y mettre fin, puisque « pendant les 60 jours que les constructions locales dans les villes doivent être près de doubler par rapport au 6 quinquennal. Il est prévu que les crédits d'État destinés à financer ces travaux s'élèveront à 200 millions de mètres carrés de surface habitable ; rien qu'en 1956, il sera construit environ 29 millions de mètres carrés. Le rythme des constructions locales sera sévèrement abaissé en année ».

Des militants socialistes dénoncent Guy Mollet

On lira, ci-dessous les passages essentiels d'un texte que trois militants socialistes, démissionnaires du S.F.I.O., nous ont priés d'insérer. Nous accédons bien volontiers à ce désir, et sommes persuadés que l'exemple de ces trois militants, qui participent à la Démocratie Socialiste, sera suivi par tous les militants socialistes qui sont restés révolutionnaires, qu'ils aient rompu avec le parti de Mollet-Lacoste ou croient encore pouvoir servir utilement la cause du peuple.

Nous publions également, sur la demande du camarade P. Mathieu, d'Arcueil, militant socialiste et responsable syndical F.O., les passages essentiels d'une lettre dont il nous a adressé copie.

Rappelons que, dans les limites de la place dont nous disposons, les colonnes de « LA VÉRITÉ » ont été et sont largement ouvertes à tous les militants ouvriers qui désirent s'y exprimer sous leur propre responsabilité.

LES RENÉGATS, MESSIEURS, C'EST VOUS ! Dans son compte rendu des élections de « Hayès-Roses », « Le Populaire » nous a fait connaître les traités de « renégats du socialisme ».

« L'injure est larme des faibles ! Mais ceux que nous traitons de « renégats » ont-ils jamais eu ce que l'on appelle le socialisme ? Ont-ils vraiment l'impression de servir le peuple ? Ont-ils même que le nom ? Et parfois peut-être le verbiage... Personnellement, nous avons quitté un parti qui n'a plus de programme que le nom ! Et parfois peut-être le verbiage... Qu'est donc devenu, au cours de 1956, le programme de production et d'échange qui n'était pourtant qu'un pilé relatif du programme socialiste ? Oublié ! Abandonné !

Le Conseil National S.F.I.O. des 15 et 16 décembre a donné qu'à Mollet et à la félicité de la réalisation de son programme. C'est la seule lettre dont on se souvienne. C'est la justice que rien ne va plus. Le S.F.I.O. avait promis de terminer la guerre d'Algérie.

« Compte tenu des circonstances », on a étendu et aggravé l'état de guerre. Le S.F.I.O. avait promis une amélioration rapide du standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers.

En vente à la FEUTO : La tragédie hongroise 750 francs « La Gazette Littéraire » (N° unique paru le 2 novembre à Budapest) 180 francs

Travail exécuté par des ouvriers syndiqués. Le gerant : BERNARD. Société Parisienne d'Impressions 4 rue Saint-Jacques Paris (IX)

la doctrine et d'un tel mépris de la classe ouvrière, ce qui est plus de révolutionnaire que le verbiage et les statuts.

« Compte tenu des circonstances », on a étendu et aggravé l'état de guerre. Le S.F.I.O. avait promis une amélioration rapide du standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers.

« Compte tenu des circonstances », on a étendu et aggravé l'état de guerre. Le S.F.I.O. avait promis une amélioration rapide du standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers.

« Compte tenu des circonstances », on a étendu et aggravé l'état de guerre. Le S.F.I.O. avait promis une amélioration rapide du standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers.

« Compte tenu des circonstances », on a étendu et aggravé l'état de guerre. Le S.F.I.O. avait promis une amélioration rapide du standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers.

« Compte tenu des circonstances », on a étendu et aggravé l'état de guerre. Le S.F.I.O. avait promis une amélioration rapide du standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers.

« Compte tenu des circonstances », on a étendu et aggravé l'état de guerre. Le S.F.I.O. avait promis une amélioration rapide du standard de vie des ouvriers. « Compte tenu des circonstances », on a continué à baisser le standard de vie des ouvriers.